

Estimada Amanda,

Gracias por comunicarse con Gran Tierra Energy.

Como es de su conocimiento, los Gobiernos Nacional y Regional están dialogando con el Comité Regional del Paro del Putumayo con el fin de trabajar en la resolución del conflicto que se ha desencadenado en los últimos meses. Gran Tierra ha apoyando el espacio de diálogo entre las comunidades locales y el Gobierno.

En los últimos 15 años, Gran Tierra ha construido relaciones transparentes y respetuosas con las comunidades vecinas a nuestras operaciones, y en la base de nuestro relacionamiento está el compromiso de siempre estar dispuestos a escuchar y entablar un diálogo transparente.

Por favor ver el comunicado de prensa publicado ayer (adjunto) en español (original) e inglés (traducción) del Comité Regional del Paro en relación al estado actual de los diálogos.

Estaremos encantados de volver a contactarnos una vez que el Gobierno y las comunidades lleguen a un acuerdo.

Cordial saludo,



Gran Tierra Energy
Calle 113 No. 7-80 Piso 17 | Bogotá D.C., Colombia
www.grantierra.com/es